

# Portrait étudiant

1<sup>ère</sup> année

## Ricardo

 « Avant d'entrer à Sciences Po Strasbourg, j'étais élève en terminale générale au lycée George Sand de Domont, dans la Val d'Oise, en Section Européenne anglais, avec les spécialités HGGSP et SES. J'y étais engagé en tant qu'éco-délégué. »

 « **J'ai choisi Sciences Po Strasbourg**, car c'est une formation exigeante et pluridisciplinaire. J'ai toujours eu un intérêt particulier pour les enjeux politiques, économiques et stratégiques, et cette formation me permet d'approfondir ces domaines à travers les multiples visions qu'offre l'école. »

 « **Ce qui m'a particulièrement attiré à Strasbourg**, c'est l'ancrage européen de la ville. C'est une capitale européenne, institutionnelle et dynamique. C'est aussi une ville très étudiante, propice à la curiosité et riche d'histoire. »

« Le principal conseil que je donnerais aux candidats, c'est de ne pas se limiter à réviser le concours en tant que tel, mais d'être ouvert à tous les sujets : être curieux, s'intéresser à l'actualité et être capable de relier les disciplines entre elles. J'ai trouvé mon accroche pour le sujet d'histoire dans un documentaire à propos du général de Gaulle sur YouTube que j'ai regardé dans l'année. Comme quoi, rien n'est anodin ! Lire, débattre, structurer sa pensée et apprendre à argumenter sont des atouts tout aussi précieux que la seule mémorisation de cours. »

 « Depuis mon arrivée, j'ai découvert qu'un même sujet pouvait être vu différemment à travers l'œil d'un sociologue, d'un économiste ou d'un juriste. L'approche interdisciplinaire est ce qui rend la formation si stimulante, elle nous pousse toujours au maximum de la réflexion et en devient un facteur d'ouverture d'esprit. »

 « Je ne suis pas issu du programme PEI à proprement parler, mais j'ai suivi une préparation au concours assurée par mon lycée en partenariat avec ce programme. J'ai pu bénéficier à la fois de ces ressources et du savoir de mes professeurs. »